

羽村市議会議員

# とみまつたかし

富 松 崇

## 活動報告

多くの皆様からのご支援・ご指導をいただきながらもうすぐ議員活動も6年が経とうとしています。これまで精一杯、将来を考えて仕事をしてまいりましたが、活動を皆様に伝える仕事を疎かにしてきたことをご指摘いただき、深く反省しております。これからはすべてに対して最大限の努力してまいります。



2017.03 Vol.6 討議資料

## とみまつたかし プロフィール



### 【議会】

- 平成23年4月 羽村市議会議員に初当選  
経済委員会 委員  
羽村市多摩都市モノレール建設促進  
特別委員会 委員  
羽村・瑞穂地区学校給食組合議会 議員
- 平成25年5月 総務委員会 委員  
議会運営委員会 委員  
羽村市基地対策特別委員会 委員  
瑞穂斎場組合議会 議員
- 平成27年4月 羽村市議会議員(2期目)に当選  
厚生委員会 副委員長  
議会運営委員会 副委員長  
羽村市多摩都市モノレール建設促進  
特別委員会 委員  
瑞穂斎場組合議会 議員

### 【経歴】

- 昭和44年5月15日生まれ(47歳)  
妻と3女、父の6人家族
- 村野小鳩幼稚園、栄小学校、  
羽村第二中学校 卒業
- 都立 武蔵村山東高等学校 卒業
- 専門学校 東京テクニカルカレッジ  
建築科 卒業
- 元 羽村市商工会青年部 部長  
元 東京都商工会青年部連合会 副会長
- 元 羽村市商工会青年部 監事  
現 羽村市商工会青年部 顧問



## みんなが元気で暮らせる街、羽村!!

今、全国で問題となっている少子高齢化・定住人口の減少。この羽村市においても重要な問題だと考えます。近隣の自治体でもさまざまな施策を始めているようですが私たちの街、羽村でも独自の施策を講じていくことが必要だと考えます。まずは市民ひとりひとりが街の魅力を実感出来ることが必要です。そして地域コミュニティの振興を図り、子どもから高齢者まで、すべての世代が羽村の未来を考えしていく環境を作る。にぎわいと活力を創出し続けることが、元気な街として発展していくためには重要だと考えます。これからも10年・20年後を考えて活動してまいります。

とみまつたかし後援会

TEL : 090-3338-4707

〒205-0014 東京都羽村市羽東2-3-6

E-mail : takashi@tomimatu.co.jp



## [定例議会・一般質問]

全国で少子高齢化・定住人口の減少や地域コミュニティの希薄化が進む中、この問題は羽村市でも着実に進んでいます。20年・30年後の羽村市を考えると、今からさまざまな施策を講じていかなければならぬと考えます。

2回目の開催となりました小作駅東口での商業・観光振興及び若者地域活性化事業「はむらイルミネーション～はむりんの魔法～」は市内事業所の若手経営者や後継者の団体である商工会青年部が中心となり、婚活イベントや周辺飲食店などの商業振興、またダンスコンテスト等、地域の活性化を目的に行われています。このように責任世代が中心となって企画・運営される事業はこれから羽村にとって重要でありこれからも議員として応援していきます。



「はむらイルミネーション～はむりんの魔法～」小作駅前にて

町内会・自治会の加入率が平成28年度、40%を切ってしまいました。町内会・自治会は地域の安心安全、そして防災上の観点からも中心的役割を担う組織です。少子高齢化が進む中、加入率を維持・増加させることは難しい課題ですが、市内にある他の団体との連携の強化などで地域コミュニティの活性化を図っていく必要があると考えています。また、世代間の交流も充実させ、子どもから高齢者まで笑顔で暮らせる街を考え、今後も取り組んでまいります。



奈賀二町内会「敬老会」

## [会派視察・常任委員会視察]

会派や常任委員会で全国の自治体の先進事例を学びに伺っています。人口や面積など違いはありますが、羽村市でも参考するべきところがたくさんあります。

私が所属する「新政会」では、岡山県で開催された第78回全国都市問題会議「人が集いめぐるまちづくり～国内外にひらくれた都市の活力創出戦略～」に参加してきました。この会議は毎年開催されており、全国から多くの市議会議員が集まります。岡山市長から「人口減少社会における都市の活力創出」につい



会派視察「岡山県 全国都市問題会議」

ての取組み事例の報告があり、将来を見据えた施策の展開について学ぶ事が多い内容でした。特にレンタサイクル事業については、羽村市でも今後実施予定のサイクリングステーション等との関連もあり、今後につなげたいと思います。

私の所属する厚生委員会では「子育て支援及び高齢福祉」についての調査で、富山県富山市・南砺市へ伺いました。富山市では富山型デイサービスについて施設を2か所見学し、現場の声をお聞きすることができました。南砺市では地域包括ケアシステムについて市の担当職員の方からお話しを伺い、地域住民との協働のあり方について学んできました。子どもから高齢者まで安心して暮らすことが出来る街を目指すためには行政・医療機関・地域の連携が重要であり、この羽村市においての地域包括ケアシステムの構築は、まだまだ課題が多くありますが今回、学んだことを参考に今後も取り組んでまいります。



厚生委員会視察「富山県 富山型デイサービス施設」

## [研修・講習]

羽村市議会では議員研修で定期的に普通救命講習を受講しています。以前、定例会で市内に設置してあるAED(自動体外式除細動器)について質問し、防災マップへの掲載やはむらん・青パトに設置していただきました。議員としても操作方法等を学ぶことは大切だと思います。



議員研修「普通救命講習」

## [地域活動]

日頃から地域の安心安全のため、活動されている地元の消防団第4分団が東京都消防操法大会に出場されるということで渋谷区にある東京消防庁消防学校まで応援に行ってきました。当日はあいにくの雨でしたが、日頃の訓練の成果をいかんなく発揮されていました。



地元第4分団が都消防操法大会に出場。会場で応援

## [ご要望の実現]

羽東2丁目にある教育相談室から多摩川の方へ下っていく市道は傾斜がきつく、しかも鋭角に曲がっているため、自転車で曲がり切れずに転落する事故が起きていました。地域の方からのご要望を実現することができました。すべてが実現できるとは言えませんが、地域の安心安全のため、これからも活動していきます。



フェンスの設置